

学校紹介

★今月の紹介校

員弁中学校・北勢中学校・丹生川小学校



員弁中学校

2年生 勤労体験学習

6月1日・2日に2年生の勤労体験学習を行いました。緊張感の中、各事業所で仕事を学びました。



生徒の感想から

いなべ総合病院での勤労体験を終えて、一番心に残っていることは、患者さんの笑顔です。2日間体験させていただいて結構疲れたけれど、患者さんが「ありがとう」といって微笑んでくれた時は、すごくうれしかったです。勤労体験をさせていただき、自分の将来のためいろいろ勉強になりました。働くことの喜びを知りました。今まで大人になって働くのはいやだなあと思っていたけれど、体験して学校で勉強しているよりもいいなあと思いました。働くためには、今一生懸命勉強しなければいけないと改めて感じました。

それぞれ、自分のイメージとは違う面もあったと思いますが、私たちの社会はいろんな仕事で互いに支え合い、社会の役割を果たしています。日ごろできない体験を通して、今後の自分の生き方に役立ててもらえるといいなあと思います。

北勢中学校



東京テーマ別訪問学習

「北勢町の未来を創造する」というテーマで、修学旅行（東京テーマ別訪問学習）に出かけました。7つの分野（自然・環境、政治・経済、産業、人権・福祉、国際理解・平和、情報、文化・芸術）に分かれ、都内の各種事業所を訪問しました。北勢中学校の取り組みや地域の様子を発信し、代わりに東京の情報を受信してきました。



ある班は江戸の伝統文化を学び、自分たちのまに誇れるような文化を根付かせたいと話し、ある班は名物「あじさい饅頭」の開発という構想を打ち出しました。自然を活かしたまちづくり、宇宙博の招致による活性化、人にやさしい人が安心して暮らせるまちづくり……それぞれが自分たちの故郷に思いを馳せ、夢を語り合いました。

こんな子どもたちが育っている限り、「北勢町の未来は明るい」と実感しています。

今後は、中学校卒業に向け、「HOKUSEI未来設計図」として未来を創造するとともに、自分の生き方を模索するような取り組みにしたいと考えています。